Medio	Estrategia Online
Fecha	13/10/2016
Mención	AFP Capital Asegura que Utilidades de la Industria Son Menores Comparados a Otros Mercados. Mención a la UAH.



Luego que un estudio de la Universidad Alberto Hurtado arrojara que un 80% de las utilidades de las AFP son excesivas, el gerente general de AFP Capital, Eduardo Vildósola indicó que las ganancias son considerablemente menores al compararlas con las que obtienen otras industrias.

Según el ejecutivo, las ganancias "no son excesivas. Los US\$4.400 millones en diez años son US\$440 millones que lo que ganan el sistema anualmente y si lo comparas con cualquier industria es bastante menos. Si los comparas sobre los saldos administrados es el 0,6%. Ese es un precio tremendamente competitivo, acá en Chile y afuera. Cualquier administrador de fondos cobra tres veces eso".

En el marco de un seminario organizado por Sura – controlador de la AFP –, Vildósola agregó que la discusión por mejorar las pensiones no pasa porque las administradoras bajen el nivel de las comisiones que cobran.

"La contribución de las pensiones no pasa necesariamente por menores comisiones. A veces, cuando uno entrega el 'control automático' cree que por elegir una AFP de bajo costo está asegurando la pensión, se está equivocando, porque hay que tomar muchas decisiones, porque el sistema fue creado de una forma que el afiliado tiene que tomar decisiones, no en control automático. Y nosotros creemos que por eso vale mucho la asesoría y cuando quieres invertir

en asesoría, tienes que gastar mucha plata en eso". Bajo ese marco, indicó que las comisiones que se cobran "son tremendamente racionales".